



BRIEF AUS BERLIN

Newsletter der Bundestagsabgeordneten Birgit Kömpel – Letzte Ausgabe

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

das denkbar schlechte Ergebnis der SPD bei den Bundestagswahlen hat leider dazu geführt, dass ich mein Mandat im Deutschen Bundestag verloren habe. Wir haben bis zum Schluss gekämpft: Aber in den vergangenen Wochen zeichnete sich bereits ab, dass wir die Wähler/innen nicht von unserem Programm und von unseren bisherigen Erfolgen überzeugen konnten. Wenn man mit einem schlechteren Ergebnis als vorher aus einer Großen Koalition rauskommt– dann ist das ein klarer Auftrag der Bürger/innen für uns, in die Opposition zu gehen.

Die vergangenen vier Jahre waren eine sehr intensive Zeit. Es sind nicht nur die zahlreichen Sitzungen, Diskussionen und natürlich meine Mitarbeiter, die ich vermissen werden, es sind auch die vielen Gespräche und die Begegnungen mit Ihnen und Euch, die mir fehlen werden.

Zahlreiche Briefe, Emails und Anrufe haben mich erreicht, in denen meine bisherige Arbeit als Bundestagsabgeordnete als positiv hervorgehoben wurde. Das bestärkt mich in meinem Vorhaben, mich weiterhin politisch zu engagieren: als Mitglied im Unterbezirksvorstand der SPD Fulda, im Kreistag in Fulda und in der Gemeindevertretung in meiner Heimatgemeinde Eichenzell.

Trotzdem werde ich auch die Kontakte zum Vogelsbergkreis weiterhin pflegen. Die Menschen im Vogelsberg sind mir sehr ans Herz gewachsen.

Zum Schluss möchte ich all denjenigen danken, die mich in meiner Arbeit unterstützt und gefördert haben. Insbesondere den Genossinnen und Genossen im Landkreis Fulda und im Vogelsbergkreis. Es war eine tolle Zusammenarbeit und ohne euch hätten wir im Wahlkreis nie so viel erreichen können! Künftig bin ich unter folgender Adresse und Telefonnummer zu erreichen:

Steinbügel 5, 36124 Eichenzell
 Email: info@birgit-koempel.de
 Tel.: (06656) 65 30

Ich freue mich auf den weiteren Kontakt mit Ihnen und mit euch!

Herzlichst Ihre

Birgit Kömpel